

PROTOKOLL

der 2. Generalversammlung des Vereins CINEFILM ST. MORITZ

Datum: Dienstag, 06. März 2018, 19.30 Uhr
Ort: Reine Victoria, im Theatersaal
Anwesend: 26 Vereinsmitglieder und der gesamte Vorstand

TRAKTANDEN:

1 Begrüssung und Wahl der Stimmzähler

Diego Schwarzenbach begrüsst alle Anwesenden herzlich und gibt seiner Freude über das zahlreiche Erscheinen Ausdruck. Von der Presse (EP) sind Marie-Claire Jur und die Praktikantin Frau Brunner vor Ort.

Diverse Mitglieder sowie die beiden Revisoren Fritz Nyffenegger und Curdin Schmidt haben sich entschuldigt.

Der Mitgliederbestand beläuft sich zurzeit auf 138.

Als Stimmzähler werden Isabella und Giulia Cominetti einstimmig gewählt.

2 Protokoll der Mitgliederversammlung vom 28. März 2017

Dieses wird nicht mehr verlesen, da es auf der Website aufgeschaltet war.
Das Protokoll wurde einstimmig angenommen.

3 Jahresbericht des Präsidenten

Der Präsident Diego Schwarzenbach verliest seinen Jahresbericht.

Im Wesentlichen ging es darum, Gianni Bibbia zu helfen, zeitnah ein Provisorium zu finden. Dieses Provisorium wurde mit dem Reine Victoria gefunden. Da aber während der Saison auch viele andere Veranstaltungen im Theatersaal stattfinden, konnte dort kein kontinuierlicher Kinobetrieb aufgebaut werden. Diego bedankt sich im Namen des Vorstandes bei Gianni für seine Arbeit.

Der Verein hat 11 Vorstandssitzungen abgehalten. Mehrere Aktivitäten, wie Earth Day, Openair-Vorstellung im Kulmpark an 3 Abenden, Kino im Ovaverva sowie ein Kinderkino in der Infostelle St. Moriz, anlässlich des Weihnachtsmarktes vom 08.12.2017.

Diego bedankt sich bei allen Sponsoren, namentlich Kulm Hotel, bei Gianni und den anderen Vorstandsmitgliedern.

Der Film ‚Maleika‘ von Matto Barfuss war ebenfalls ein grosser Erfolg. Matto Barfuss war selber hier und hat den Film als Vorpremiere vorgestellt.

Anlässlich des Events ‚Gran‘ Turismo‘ wurden während einer Woche Auto-Filme gezeigt.

Regula, Diego und Peter gingen mit Gianni ans Filmfestival in Locarno. Sie nutzten diesen Anlass, um die Kinowelt besser kennen zu lernen. Der Ausflug wurde zu 100% selbst bezahlt.

Alles in allem war es ein erfolgreiches Jahr für den Verein.

Der Jahresbericht wurde einstimmig angenommen und verdankt!

4 Jahresrechnung 2017 und Revisorenbericht

Die Kassierin Regula Degiacomi erläutert die Jahresrechnung.

Im 2017 hatte der Verein Einnahmen von CHF 21'732.05 und Ausgaben von CHF 16'849.15

Daraus resultiert ein Gewinn von CHF 4'882.90

Dass Vereinsvermögen beläuft sich auf CHF 10'676.72.

Die beiden Revisoren Fritz Nyffenegger und Curdin Schmidt haben sich für heute leider entschuldigen müssen, so liest Peter Hasler den Revisorenbericht vor.

Die Jahresrechnung und der Revisorenbericht werden einstimmig genehmigt.

5 Entlastung des Vorstandes

Der Vorstand wird einstimmig entlastet.

Diego Schwarzenbach bedankt sich bei den Mitgliedern für das entgegen gebrachte Vertrauen.

6 Jahresprogramm 2018

Wir sind weiterhin rege bemüht, einen Ersatzraum zu finden. Zurzeit laufen verschiedene Gespräche.

Simona Degiacomi stellt die geplanten Anlässe vor:

22.04.2018	Filme für die Erde	Reine Victoria
26. – 29.07.2018	Kino Openair	Kulm Park
24.08.2018	Dorffest	St. Moritz-Dorf

7 Budget 2018

Regula Degiacomi erläutert das Budget für 2018.

Wir rechnen mit ca. CHF 20'300.00 Einnahmen und CHF 18'650.00 Ausgaben.

Der Gewinn wird sich auf CHF 1'650.00 belaufen.

Das Budget wird einstimmig angenommen.

8 Wahlen

Alle Vorstandsmitglieder stellen sich weiter zur Verfügung.

Präsident: Diego Schwarzenbach

Vize-Präsident: Peter Hasler

Kassierin: Regula Degiacomi

Marketing & Events: Simona Degiacomi

Technik: Gianni Bibbia

Aktuarin: Susi Wiprächtiger

Alle Mitglieder werden einstimmig wiedergewählt!

Der Vorstand bedankt sich für das entgegengebrachte Vertrauen.

Revisionsstelle:

Die Revisoren Fritz Nyffenegger und Curdin Schmidt werden ebenfalls einstimmig bestätigt.

Diego Schwarzenbach bedankt sich auch hier für das Vertrauen.

9 Varia

- Zum Schluss ermuntert Susi Wiprächtiger die Clubmitglieder, selber öfters ins Kino zu kommen. Jeder sagt, „wir brauchen ein Kino in St. Moritz“, doch leider kommen sehr wenige Besucher ins Reine Victoria.
- Vera Breiner gibt zu bedenken, dass immer noch viele Leute nicht wissen, dass das Kino im Reine Victoria ist. Gianni antwortet, dass die Werbung fehlt. Früher gehörte das Reine Victoria zum Club Med., deshalb besteht bei vielen Einheimischen immer noch eine Hemmschwelle!
- Diego Schwarzenbach bedankt sich bei den Mitgliedern für die Unterstützung.
- Peter bedankt sich bei den Vorstandsmitgliedern für die grosse Arbeit, die geleistet wurde! Ein spezieller Dank gebührt Gianni Bibbia, der stets mit grossem Enthusiasmus den Kinobetrieb weiterführt, obwohl er damit praktisch nichts verdient!

Ende der Sitzung: 20.15h

Anschliessend wird der Film ‚The Post – die Verlegerin‘ gezeigt.

Die Aktuarin

Susi Wiprächtiger

St. Moritz, 16.04.2018 SW